



Association
des Bibliothécaires
de France

Enquête auprès des bibliothécaires et des décideurs

À l'initiative de Dominique Lahary, ancien vice-président de l'ABF, l'ABF a lancé en octobre 2013, avec le soutien de la *Gazette des communes*, une enquête auprès des bibliothécaires et des décideurs. Les témoignages ont été analysés dans le numéro 71/72 (décembre 2013) de la revue *Bibliothèque(s)*, dont le dossier était consacré à ce sujet.

Deux questionnaires ont été proposés, l'un destiné aux bibliothécaires, l'autre aux décideurs.

Voici les deux synthèses complètes de l'enquête :

[Des cadres dirigeants territoriaux vus par des bibliothécaires...](#)

[Des élus vus par des bibliothécaires...](#)